

Oficinas:
SARMIENTO ENT. F. AZARA Y BS. AIRES

Precios de Suscripción:
CIUDAD Y CAMPAÑA
Por mes \$ 1.40—Trimestre \$ 4—
Semestre \$ 7.50—Año..... \$ 14—
EXTERIOR..... \$ oro 0.70
(Suscripción adelantada)
Número suelto..... \$ 0.10 cents.

Para todo lo referente a avisos, solicitudes o publicaciones de propaganda de cualquier índole comercial, solicítense a la Administración informes sobre tarifa, indicando extensión y lugar en que deseen sean publicados.

REDACCIÓN

Gobierno científico

Las nuevas inclinaciones del espíritu público en la civilización, parecen desinteresarse de las apreciaciones moralistas en la clasificación de los tipos de gobierno, y abandonando aquellas eternas controversias sobre la justicia o injusticia del gobierno despótico, del monárquico, del democrático, se preguntan hoy las gentes simplemente cuál es el tipo de gobierno más conducente, en el estado actual de la vida nacional é internacional, á la mayor prosperidad de una nación. Antes se preguntaba cuál era el tipo de gobierno más en armonía con el sentimiento de la justicia ideal ó absoluta, con los conceptos de la moral y del derecho natural, y la revolución francesa creyó que era inmorale é injusto el gobierno monárquico, que pasa por herencia, de padre á hijo. En cambio, no se le ocurrió averiguar si era justo ó injusto que un patrimonio grande ó chico pasara automáticamente del padre al hijo. Sin embargo, la propiedad significa un poder más absoluto y completo que el poder de un rey.

Si la revolución francesa se hubiera encontrado con los problemas concretos que hoy presenta el capitalismo, cuando puede ocurrir que la hija única de un Alfredo Beit (el hombre más rico del mundo, propietario de las minas de diamantes del Transvaal, cuya fortuna se calcula en 1.300.000.000 de pesos nacionales) casándose con el hijo único de John Rockefeller, cuya fortuna se calcula en 1.100.000.000, lleguen á tener un hijo único cuyo patrimonio sería muy pronto de 4 ó 5.000.000.000, habría dejado de pensar que basta para que una nación se dé por satisfecha que se gobierne á sí misma por medio de diputados. Los 5 mil millones del hijo único hipotético á que nos referimos, valen más que algunas repúblicas y algunas monarquías. Roosevelt lo comprendió así; advirtió que el capitalismo iba á ahogar el Estado y emprendió la colosal campaña contra los trusts que aún continúa. No diremos nosotros si conviene más que el gobierno ó que los capitalistas gobiernen una nación, pues no sabríamos decirlo.

dades; pero ya la humanidad se ha percatado que el régimen de la propiedad de la tierra y de la herencia, significa más para una nación que su forma de gobierno. Así, según una teoría sociológica predicada por un industrial y pensador belga, Solvay, y que va ganando gran terreno con el nombre de productivismo, se sostiene que la mejor organización social es la que estimula á los hombres á trabajar más y con mayor aprovechamiento y menor sufrimiento. Salvay mantiene que esto es lo importante y que puede realizarse ese ideal económico, lo mismo bajo un gobierno monárquico que democrático. El problema de la propiedad absoluta y hereditaria, debe también encararse en esos términos y la humanidad se preguntará pronto no si la propiedad es justa, sino si ella, tal como hoy está adoptada en todo el mundo, es la mejor forma de retribuir y estimular la actividad individual.

ACTUALIDADES INFORMACIÓN

Consejo de Educación—

El senador Joaquín V. González se opondrá terminantemente á que se preste acuerdo para nombrar al doctor Arata Presidente del Consejo de Educación, por su avanzada edad y porque goza ya de dos jubilaciones.

Brazos y oro—

De dos grandes barcos llegados en un mismo día á las dársenas argentinas el uno trajo 1.100 inmigrantes y el otro 4 millones de pesos nacionales en oro amonedado. Todo es oro.

Gobierno—

Todo el Ministerio está en la capital de las cámaras sesionando mañana. Es opinión definitiva que se sancionara el presupuesto de 1912. Sin embargo numerosos diputados y el presidente de la comisión de presupuesto, diputado Llobet harán un último esfuerzo porque se estudie y sancione el nuevo presupuesto. Creemos firmemente que habrá nuevo presupuesto.

Radicales en Corrientes—

Han resuelto concurrir á la elección con la candidatura para gobernador de don Angel Blanco.

El Diputado Justo—

Mocionará para que se abandone la estéril polémica sobre intervención á Salta hasta que se sancione el presupuesto. Toda la nación argentina excepto los políticos de profesión, apoyaría esa moción. El debate de intervención á Salta es un tratamiento terapéutico político del país por el régimen del perfecto aburrimiento, análogo al régimen de cama y sueño que se aplica en el open-door (manicnio de puerta abierta) á cargo

del insigne alienista doctor Cabred.

Pago de maestro—

Se empezó el pago á los maestros de los haberes de Enero.

Comerciales—

En la Bolsa de la capital federal halláanse ofrecidas en venta entre otras, acciones del Banco Mercantil del Paraguay, de la Industrial Paraguaya y de la American quebracho. Las acciones de especulación están en baja.

Las empresas fusionadas del Sud y Oeste han designado gerente general al ciudadano argentino don Alejandro Lertora, con un sueldo mensual 10.000 \$. Otro americano á quien se han confiado inmensos capitales es el señor Augusto Coelho que acaba de renunciar á la gerencia del Banco Español y cuyos emolumentos alcanzaban á 15000 pesos mensuales.

Creemos que es también argentino el Ingeniero Pedriali gerente de los tranwys fusionados de la capital. La poderosa compañía ferroviaria y de tranwys «Lacroze» es dirigida exclusivamente por argentinos. Hemos concluido pues con aquella fastidiosa cantinela de la deficiente aptitud del criollo para las grandes iniciativas industriales. Los ingleses, los españoles, los franceses no titubean en poner en manos de americanos el manejo de capitales de 300 y de 130 millones.

Para concluir creemos que el señor Coelho es oriundo de Montevideo, hijo de españoles y el nuevo gerente del Banco Español señor Mitchell es también uruguayo hijo de ingleses.

Inmigración norteamericana—

Del Canadá y Australia siguen llegando cartas de pequeños y grandes agricultores que desean venir á establecerse en nuestro país, siempre que se les indique la forma y el lugar en que el gobierno les venderá tierras.

La revolución en el Japón—

Los últimos telegramas de Tokio, informan de la grave situación porque atraviesa el imperio de los nipones.

Trátase, según los antecedentes que de los hechos tenemos, de una rebelión motivada por el cambio de gabinete, que no ha gustado á la opinión pública. Pero creemos que las causas son otras, y que lo de cambio de gobierno no es más que un pretexto para producir la revuelta.

Los hijos del famoso imperio están ya cansados de la tiranía de la autocracia nipona, y quieren, siguiendo el ejemplo de los chinos, emanciparse de ella. No es esta la primera intentona que en tal sentido se hace, pues no hace aún mucho tiempo fueron fusilados un núcleo de hombres que públicamente gritaron al pueblo las verdades, y las ideas que para una transformación en el orden político y económico del pueblo japonés se necesitaba. La de ahora son los primeros

Academia Musical Bauzá

LA MATRÍCULA SE ABRE EL 8 DE FEBRERO

Las clases empiezan el 1º de Marzo

chispazos, que no han de tardar en generalizarse, hasta conseguir lo que los elementos progresistas del Japón se han impuesto en bien de la felicidad de su pueblo.

La Santa Fé de ahora

II

Los jesuitas.—Las grandes cosechas y el Porvenir.

6.—Ya dije que estábamos en la segunda ciudad de los frailes. No es posible en una crónica tan corta hacer una apología del jesuitismo. Sólo diré que en esta ciudad domina ponzoñosamente. En Misiones nadie supondría que el Ferro-Carril que llaman «de los franceses» no es de estos, sino de los jesuitas. Y que el poder del Papa Negro que hizo temblar á los reyes en otros tiempos ha conseguido de los pasados gobernantes santafecinos muchas cosas arrebatadas al Pueblo. Entre otras, un terreno valiosísimo que el Poder Provincial rescatará cuanto antes para alzar en él una plaza pública, ó una chacra, ó una escuela.

Camino de la laguna Guadalupe se iergue la iglesia del mismo nombre. Por nuestra Señora de Guadalupe que debió aparecer sobre las aguas nacarinas como una sirena de celeste manto, de cabellera negra, de ojos negros, hermosa como todas las vírgenes de la Iglesia católica, primaveral y mágica, llena de gracia, aguardando el ex-voto de los pescadores que la vieron una sola vez en la Vida, antes de sumergirse en las entrañas silenciosas y pesadas de la laguna mística.

Y las damas acuden en peregrinación á besar las manos y los pies de la promisora virgen. Como se besa á todas, aunque el corazón estalle de remordimientos interiores. Todas las leyendas resultan ciertas para muchas gentes, desde que Josué paró el Sol...

7.—Año lindo! Estas palabras son de felicidad en los labios de los colonos.

Cuando la cosecha en Santa Fé es buena hay trigo y maíz

CAMPO EN VENTA

32.000 hectáreas en SALTA, Departamento de Rivadavia, á la altura del Kilómetro 150 del F. C. de Embarcación á Formosa que cruza el campo.—Riquísimo bosque de las mejores maderas.—Precio: 15 pesos la hectárea.—Plazos y boleto previa vista.—Datos en «La Tarde.»

para todos los graneros. Y las ciudades florecen. Y hay más diversiones. Y las mujeres son más hermosas.

En 1913 no podrá cantarse ya aquellas coplas de autor desconocido para mí que he oído en muchos paisanos:

Buenos Aires: linda tierra!
Santa Fé: para llorar!

No. Alborean de oro los campos. Y qué barato el pan si se diera á cada cual lo que le corresponde!

La actividad es prodigiosa. Las máquinas recorren de un extremo al otro la provincia. Las chimeneas sorprenden la carrera de las nubes. Y el tufo de las cortiembres es el perfume amero de muchas ciudades que recién abren los ojos para mirar una grandeza que asombra.

Escuchemos el latido del corazón gigante de esta provincia.

L. R. Naboulet.

Santa Fé Enero 31-1913.

Serias y Humorísticas

El joven Lacostra cuyos invisibles méritos de todo género le han procurado un empleo muy inferior pero imprescindible en la repartición policial presenta síntomas de amnesia (pérdida de la memoria) y sus equivocaciones frecuentes por olvido de la diferencia entre lo ajeno y lo propio perjudican y tienen inquietos á los empleados, sus superiores que como en una ciudad sitiada caen día á día, hoy uno mañana otro, víctimas de las raras confusiones del triste enfermo.

Pero éste, que es nieto de un abuelo suyo, que á su vez era vecino de un alcalde, ha heredado cierta capacidad para la defensa que se le contagió al abuelo por la necesidad y trato frecuente con el alcalde, y aunque privado de memoria es fecundo en la argumentación de descargo ó defensa.

Así, sucedió en estos días que habiéndose apoderado desmemoriadamente de un caballo, del

CASA RIVERA

CAMISERÍA, SOMBRERERÍA Y PERFUMERÍA

CONFECIONES

CALZADOS EXTRANJEROS ::::: ARTÍCULOS PARA VIAJE

Gran Taller de Sastrería

— CON —

LAS ÚLTIMAS NOVEDADES EN CASIMIKES
de Fantasía y Especiales PARA TRAJES DE ETIQUETA

Única Casa Especial en Artículos para Hombres
POSADAS—PLAZA 9 DE JULIO—POSADAS

Vapor 'San Alberto'

Plácenos llevar al conocimiento del público que este Vapor, con excelentes comodidades para los Señores pasajeros cambiará su actual itinerario desde la fecha y hasta nuevo aviso, por el siguiente:

Salidas de Posadas los días Jueves á las 9 a.m. hasta Puerto Pampa (Piray) y escalas, regresando los Sábado.

Se reciben pasajeros encomiendas y cargas para todo el tránsito de la costa argentina.

SERVICIO CON TODO ESMERO Y ASEO Á BORDO.
Para órdenes á sus representantes.

LÜTZ Hos.

POSADAS Plaza 9 de Julio, calle Bolívar esq. Colón.

tipo ageno-puro, que otros llaman tipo agenciado, los que generalmente son traídos al pueblo de arriba, que se roban al contado ó se compran á un precio que no ofende á nadie, hubo que denunciarlo; pero cuando la autoridad le dijo que se le atribuía el hurto de un caballo alzó los brazos, exclamando: Pero señor, registreme no más para que vea como me calumnian.

NOTICIAS VARIAS

Por la Sub-Prefectura

Entrevistada la Sub-Prefectura, con el objeto de que se nos pusiera en antecedentes respecto al asunto entre esta repartición y la Aduana, á causa del pasaje de hacienda por el puerto de Itaimbé, se puso á nuestra disposición los comprobantes.

Antes de entrar á considerar el asunto, vamos á dar á publicidad el documento en que se ha basado la actitud de esta repartición:

«Buenos Aires, Noviembre 23 de 1912.—Circular N. 141.—Para conocimiento de las dependencias y demás efectos se transcribe á continuación la siguiente resolución, relacionada con el Superior Decreto de fecha 26 de Septiembre ppdo. hecho conocido á las Sub-Prefecturas por circular N. 122 del 3 de Octubre de corriente año.

Buenos Aires, Octubre 25 de 1912.—Resolución N. 241.—Teniendo en cuenta las razones que inspiraron al P. E. para dictar el decreto de 23 de Septiembre ppdo., suspendiendo momentáneamente la prohibición de importar ganado del Paraguay y de acuerdo por lo demás con lo informado por la Sección de Policía Sanitaria, ténganse por reglas generales las siguientes, sin perjuicio de otras medidas de ejecución y de detalle tendientes al cumplimiento de las mismas que pudieran tomar y dar cuenta dicha Sección.

1º—El interesado deberá solicitar, con 15 días por lo menos de anticipación directamente á esta Dirección General en cada caso, el permiso especificando las siguientes circunstancias:

- a) Número de animales, especie, raza, sexo y marca.
- b) Ubicación precisa del establecimiento y vías y medios más fáciles de que llegue hasta el Veterinario inspector.
- c) Destino de los animales que se deseen importar y trayec-

to por donde serán traídos hasta el puerto de embarque en el Paraguay, señalando las distancias y, en el caso, el lugar donde se efectuará el baño garrapaticida.

d) Indicación del puerto argentino por donde va á hacerse la importación, debiendo ser forzosamente uno de los comprendidos en el convenio de 1908 con la República del Paraguay, ó sean los siguientes: Pilcomayo, Bouvier, Formosa, Colonia Cano, Bermejo, Las Palmas y Barranqueras en el límite con el Río Paraguay; el de Corrientes en la frontera con la provincia del mismo nombre y el de Posadas en la Gobernación de Misiones.»

(Continuará.)

EL PUERTO DE POSADAS

En breve caducará la concesión otorgada para construir el puerto de Posadas, capital del territorio de Misiones, y según se asegura en fuentes oficiales, el gobierno no acordará nuevos plazos para la realización de esa obra.

El gobernador de Misiones, coronel López, se ha ocupado del asunto en los ministerios del Interior y de Obras Públicas, en el sentido de que se deje caducar esa concesión para que se otorgue otra nueva que lleve á cabo el puerto.

Del "Diario Español."

A casarse tocan

El Gobernador del Estado de Río Grande del Sud, Monseñor Correia, acaba de pasar una circular á todos los curas rectores de parroquias, auxiliares y demás del clero secular ordenándoles tomar mujer en matrimonio, formando así familias.

Hacia ya algún tiempo que el clero brasileño se había dirigido al Pontificado demandando esta medida.

Nos parece muy bien. A casarse, señores, y á tener su correspondiente suegra. Solamente á este título se entra en la gloria.

Frecios de cereales

Los precios pagados por cereales argentinos en Liverpool, en el transcurso de la pasada semana son los siguientes: trigo entre 7 chelines 6 peniques, y 7 chelines 8 peniques las 100 libras. El linó se cotizó entre 44 chelines, 9 peniques y 45 chelines 3 peniques las 49 libras.

TELEGRAMAS

(DE NUESTROS CORRESPONSALES)

AMERICA

BUENOS AIRES, Febrero 18.—Reunida la legislatura sanitafecina se procedió á la elección de Senador Nacional, resultando electo Ignacio Iturraspe por 30 votos contra 26 para Lehman, candidato oficial.

Asegúrase que Iturraspe renunciará su candidatura.

—La Cámara de Diputados celebró sesión ayer en minoría, resolviéndose emplear la fuerza pública para traer al Congreso á los diputados inasistentes.

Esto ocurrirá el miércoles, día en que celebrará sesión la Cámara.

Por no haberse efectuado sesión ayer, no pudo aprobarse el convenio sanitario con Italia, no obstante ser ayer la fecha del vencimiento del plazo para ello.

Semejante hecho no tiene precedentes en nuestros anales parlamentarios.

—Hoy regresó el Ministro Gómez, haciéndose cargo de la cartera que desempeñaba interinamente Bosch.

—Hoy ó mañana se convocará á elecciones para un senador y dos diputados por la Capital, que se realizarán el último Domingo de Marzo.

NEW YORK, Febrero 18.—El Presidente de Méjico, Madero, envió un despacho al Presidente Taft, declarando que su gobierno aceptará toda clase de responsabilidades consiguientes al actual estado de cosas, considerando temeraria la intervención de Norte América.

Taft le responderá en términos firmes, evidenciando su propósito velado de intervención.

Asegúrase estar próxima una contienda civil.

Madero declaró que nunca consentirá en dimitir.

EUROPA

PARIS, Febrero 18.—Ayer el cuerpo diplomático, extranjero depidió á Mr. Fallières.

Continúa el proceso sensacional contra los cómplices de Bonaparte.

Señaló ayer la escritora Madame Severine en favor de Fanny, manifestando que no le consideraba un criminal, que era simplemente cancionero revolucionario, además que lo había visto muy enfermo en la víspera del crimen.

—Raimundo Poincaré asumirá hoy, con el ceremonial de estilo, la Presidencia de la República.

LONDRES, Febrero 18.—Los diarios consignan el rumor de su atentado en Constantinopoli contra el General Enver-bey.

Escuela Normal N. M. de Pesadas

Se hace saber á los interesados que el 15 de Febrero se efectuará la inscripción de alumnos para el Departamento de aplicación y que el 17 comenzarán las pruebas complementarias de los aplazados en el curso de 1912.

Posadas, Enero 25 de 1913.

Profesor de Francés y Piano

Ofrece sus servicios profesionales á la distinguida sociedad Posadense, como asimismo á la de la vecina ciudad de Encarnación.—Se ocupa también de la afinación de pianos. Dirigirse al Hotel Germania.

Gran Sastrería "IPA"



Economía

Perfección

ELEGANCIA

Son la característica de mi más refinada casa. En ella encontraré el más variado surtido de los me-

Casimires ingleses DE ÚLTIMA NOVEDAD

Tanto para trajes de fantasía como para los de rigurosa elegancia.

Debido al esmero de mis trabajos y á mis reducidísimos precios, es hoy la preferida.

Mejor sastrería de Posadas

Filiberto Ipa

POSADAS

Pedro Roberto Calvo
Q. E. P. D.
Falleció el 19 de Noviembre de 1912

La familia invita á sus relaciones á la misa que en sufragio de su alma se dirá en la Iglesia Parroquial de esta ciudad el Miércoles 19 del corriente á las 7 a.m.
Favor que agradecerán eternamente.
Única invitación.

PELUQUERÍA DE Felipe Rodríguez

Comunico á mi numerosa clientela y al público en general, que he abierto una Peluquería, en la que atenderé, con prontitud y esmero, á todas las personas que quieran favorecernme con su visita.
Calle Bolívar esquina Rivadavia y 3 de Febrero

TIENDA San Juan DE TOMAS Hnos.

Gran Liquidación de Mercaderías en general, por un mes, á precios ínfimos, por : : : de local : : :

Clínica Dental Atendida por el Cirujano-Dentista Manuel H. Esquivel Diplomado en la Universidad Nacional de Buenos Aires

Consultorio: calle Rivadavia esquina Sarmiento.—Horas de consulta: de 8 á 11 a. m. y de 3 á 5 p. m.—En casos de urgencia, se atiende á cualquier hora.

Eduardo Sandov
CONSIGNATARIO DE BUENOS AIRES
Despachos de Aduana

SANTA FE Y 3 DE FEBRERO

LEÑA

La chata "Correntina" dispone al por mayor y detallado, buen tamaño y superior calidad \$ 4.50 el ciento de as. Este precio es inalterable.

AVISO DE MATRICULA ESCOLAR

Previénese á los interesados matricula escolar es obligatorio para niños de seis á catorce años, dos y que la ley pena con multa de cumplimiento á esta disposición.

Los boletos de matrícula (papeles) se expedirán desde el corriente todos los días hábiles á 7 p. m. y de 7 á 10 a. m. festivos, en el local del Consular calle Colón entre San Martín y Sarmiento.

El Encargado Escolar
Mojalatería "La Popo" DE L. B. MONTAÑANA

Se hace toda clase de trabajo por el ramo

PRONTIDAD Y ESMERO CALLE BOLIVAR (MERCADO)

Ordenanza Con buenas referencias, se necesita Banco de la Nación Argentina. Posadas, Febrero 11 de 1913

Remate- ESPLENDIDO - Remate SOLAR - Remate

EL DOMINGO

23 de Febrero á las 8 a. m.

REMATARÉ

Por orden de sus dueños

EL ESPLENDIDO SOLAR

de terreno de 3 cuerdas de la plaza 9 de Julio en la calle Félix Azara esq. Catamarca, á largos plazos. 18 años en la chacra N.º 47, y también á plazos sin interés.

Los interesados pueden visitarlo, hay un cartel que indica el TERRENO.—El rollo está en mi escritorio á las 8 a. m.

PRÓXIMAMENTE SALDRÁN AVISOS Y DETALLES

LA EUROPEA

Gran Mueblería y Colchonería

Muebles de lujo á precios más ventajosos que en la CAPITAL FEDERAL

P. Chapov & Girson
Importación Directa
Gran TALLER en la casa
Ventas al contado y á plaza
Salón de Exposición
Colón esq. Belgrano
Posadas Misiones

PLATERÍA Y JOYERÍA

Lorenzo J. Bianchi
Se hace Cualquier TRABAJO perteneciente al ramo con perfección esmero y GARANTÍA
SURTIDO de ALHAJAS y RELOJES Especialidad en GRABADO y Cincelado
CALLE SAN LUIS ESQUINA RIOJA
Posadas - Misiones

PROFESIONALES

Dr. Héctor Barreyro
MÉDICO CIRUJANO
Ex-Interno de los Hospitales de Bs. As.
Director de la Asistencia Pública Municipal y del Hospital de Caridad
CLÍNICA MÉDICA - CIRUJÍA GENERAL
CIRUJÍA DE URGENCIA
Se aplica el "606"
CONSULTAS:
De 9 á 11 a. m. y de 2 á 4 p. m.
Bolívar ent. Bs. As. y Rivadavia
POSADAS - MISIONES

Dr. Juan R. Mallorquin
MÉDICO CIRUJANO
De la Facultad de Ciencias Médicas de Asunción y Universidad de Buenos Aires
HORAS DE CONSULTA: De 2 á 4 p. m.
Visitas á toda hora fuera de las de consulta
Calle Buenos Aires esquina Bolívar
POSADAS MISIONES

Dr. J. Antonio Agüero
MÉDICO CIRUJANO
Calle San MARTIN esquina JUNIN
Consultas
De 9 á 10 a. m. y de 3 á 5 p. m.
POSADAS MISIONES

Dr. Guillermo Villafañe
Del Hospital San Roque de Buenos Aires
Atiende Clínica médica, Cirugía de urgencia, Partos, Embarazadas de señoras y niños, Enfermedades de la piel, garganta, nariz, oídos.
Consultas de 8 á 10 a. m. y de 2 á 5 p. m.
Calle Rivadavia entre S. Fé y Belgrano-POSADAS

Dr. A. Maciel Pérez
ABOGADO
Estudio: S. Lorenzo esq. Sarmiento

Alberto F. González
CIRUJANO DENTISTA
Ex-Jefe del servicio odontológico de la Asistencia Pública del Rosario de Santa Fé, durante diez años. Ha establecido su consultorio en Posadas en la calle Córdoba Félix Azara.
Especialidad en la colocación de dientes a niños y niñas, sin paladar ni chapa. Trabajos garantizados
PRECIOS MÓDICOS



PRIVILEGE

Núñez y Graja

Tienda, Almacén, Ferretería y Zapatería

VENTAS POR MAYOR Y MENOR

Acopiadores de Frutos—Productores de Yervas y Maderas

Propietarios de montes en la República Argentina, Paraguay y Brasil

Molinos de Yerba en Posadas, Rosario y Buenos Aires

Empresa de navegación en el Alto Paraná

SERVICIO ESPECIAL DE PASAJEROS CON ITINERARIO FIJO

Chatas, Vapores de Carga y Remolcadores de Jangadas

Aserradero á vapor, Taller Mecánico y Baradero

CASA-MATRIZ: POSADAS Misiones

ESCRITORIO EN BS. AIRES: Talcahuano 139.

"Farmacia del Pueblo"

DE **Lindolfo G. Monzón**
FARMACÉUTICO
ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO

Sueros Artificiales
ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN AMPOLLAS CERRADAS Á LA LÁMPARA

SURTIDO COMPLETO DE DROGAS
PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS
Oxígeno puro

Prescripciones médicas preparadas con toda prolijidad por personal competente y bajo la dirección de su dueño.

Se prepara "606"
Registro de las Recetas llevado con la mayor exactitud para cuando se ofrezca repetirlas
EQUIDAD EN LOS PRECIOS
Aparatos, útiles y productos fotográficos
Buenos Aires esquina Sarmiento
POSADAS

LA

Panadeía y Fidelería 25 de Mayo
VENDE
LEÑA cortada y entera
Y
CARBÓN en bolsas
Á PRECIOS EXCEPCIONALES
— Se manda á domicilio —

Taller de Herrería y Carpintería
DE **Juan B. Beltrametti**

Se hacen composturas de coches y ruedas de fuerza prima y toda clase de trabajo perteneciente al ramo.
Calle JUVY esquina SANTIAGO DEL ESTERO

Vicente Gentile
Venta de billetes de Lotería
Santa Fé, entre Félix Azora y Buenos Aires.
Se reciben Telegramas cada jugada.

RELOJERIA

— Y —
TALLER MECÁNICO DE PRECISION
DE
— Luis Gal —

Se vende Fonógrafos EDISON legítimos. Re producción NATURAL de cualquier música, canto etc. sin ruidos desagradables. Sin cambiar púa. Venta de relojes de precisión, de alhajas, de brillantes, y toda clase de lentes y anteojos.
Se hacen con esmero todas composturas de relojes, máquinas de escribir, de coser, gramófonos etc. etc.

Misiones

PELUQUERÍA

DE **Leonardo Bonifato**

EN ESTA ACREDITADA PELUQUERÍA SE ATIENDE Á LOS SEÑORES CLIENTES CON EL MAYOR ESmero Y PRONTITUD

SE CAMBIAN BILLETES VIEJOS DE LA NACIÓN POR BILLETES DE LOTERÍA

Consulado Paraguayo

Colón esq. Alvear
Horas de oficina todos los días hábiles de 7 á 11 a. m. y de 3 á 5 p. m.

Aviso importante

Tengo el gusto de anunciar al público, que desde hoy me ocupo de la venta de lentes y anteojos para lo cual dispongo de un surtido completo de dichos artículos, pudiendo satisfacer todas las exigencias y deseos de mis estimados clientes.
Graduación de la vista gratis.
Luis Gal.
Relojería y Taller Mecánico.

D. A. de Sagastizabal

Vendo mil postes corno Urunday, aserrados y cien mil astillas leña anyico, canela, etc., sobre vagon, previo pedido.

Atención! — También vendo una chaera próxima á la ciudad, con 400 árboles frutales, casa, poblaciones, etc.; una hermosa casa en la calle 3 de Febrero, de 25x25 m., dos piezas de material, pozo etc. y un terreno en la esq. Rioja y 3 de Febrero.

Fábrica de Hielo y Aguas Gaseosas

"LA NIEVE"
DE **Hamard y Grau**
Concesionarios de la renombrada Cerveza PALERMO Y DE LA Deliciosa Bebida sin Alcool "BILZ"
POSADAS MISIONES

Almacén EL COLONO

DE **Antonio Sánchez**
ALVEAR ESQUINA GENERAL PAZ
POSADAS-MISIONES

Se llevarán á domicilio todos los artículos de Almacén que pueda consumir una familia á los precios que estén en plaza.
También frutas del país, leña y carbón; estos surti á precios fijos cada remesa.
Leña á \$ 6 el ciento. — Carbón 1.70 la bolsa á domicilio.
Nota:—Los pedidos serán al contado.

La única y verdadera FITERÍA de Posadas es la ya acreditada de:

"Las Familias"

DE **Eduardo García**

La única que cuenta con masas frescas, bombones y demás artículos del ramo, finos y legítimos.—Lo prueba el hecho de que todas las personas de posición se sirven de ella.—La casa cuenta con un salón amplio, profusamente adornado é iluminado, aereado con ventiladores eléctricos y con los mejores billares de la localidad.

Se preparan y atienden Banquetes

BOLIVAR ENT. S. LORENZO Y COLO POSADAS

"Farmacia Misiones"

de **J. y R. Fernández dos Santos**

FARMACÉUTICOS
Ex-internos por concurso del Hospital Nacional de Clínicas en los años 1909-10-11 Y 12

Queda inaugurada esta Farmacia, donde tendrá el público la más completa seguridad respecto de la preparación de recetas, legitimidad de las drogas, modicidad en los precios y atención única de sus propietarios.
ANEXO DE ESTERILIZACIONES
Contamos con elementos necesarios para esterilizar algodones y gasas para partos, curaciones, cirugía, etc., y para la preparación de sueros en general é inyecciones en ampollas

POSADAS

MISIONES

Próximamente inauguraremos nuestro laboratorio de análisis clínicos con especialidad de orina y esputos

¿Dónde se come bien?

Lo afirman los gastrónomos, las familias, los viejos, los jóvenes, los excursionistas:

EN EL

"América Hotel"

DE

CRISTÓBAL G. GUZMÁN

SITUADO EN EL CORAZÓN DE POSADAS
FRENTE Á LA PLAZA 9 DE JULIO
COCINA PARA TODOS LOS GUSTOS
Habitaciones cómodas Personal selecto

PRECIOS SIN COMPETENCIA

"Farmacia Central"

DE

CESAR ACARDI

FARMACÉUTICO

Análisis Industriales - Microscópicos

OXIGENO QUÍMICAMENTE PURO

Estufas Auto-claves - Esterilizaciones
FABRICACIÓN DE HIELO PARA ENFERMOS

Específicos-Sueros y ampollas esterilizadas

ESCRUPULOSIDAD EN EL DESPACHO DE LAS RECETAS
Despacho nocturno

MEDICAMENTOS FRESCOS RECIBIDOS POR CADA VAPOR

Posadas

Misiones

LÜTZ Hermanos

Tienen siempre un buen surtido de MERCADERÍAS GENERALES y reciben constantemente nuevos surtidos. — Venden á PRECIOS MÓDICOS y prestan atención á sus clientes condiciones que hacen muy recomendable esta casa.

POSADAS—Plaza 9 de Julio, esq. Colón y Bolívar

